



ホームページ



LINE
公式アカウント

【桜木の人口】 5,606人(前月比 +15) (男性 2,730人・女性 2,876人) 2,736世帯(前月比 +28) 4月末現在

5月14日(火) 地区社協総会

桜木地区社協の総会が行われました。令和5年度の事業報告や決算報告が行われ、新年度の事業計画や予算案について話し合われました。地区社協では、地域行事への参加や地域の方々への福祉やボランティア活動などを通じて、地域支援に取り組まれています。



5月16日(木) 玉ねぎ収穫【老連】

桜木地区老人クラブ連合会の有志のみなさん12名が参加され、向道湖農園で育てた玉ねぎを収穫しました。今年は害虫被害もなく、例年よりも大きくてきれいな玉ねぎがたくさん収穫できました。収穫した玉ねぎは、こもれび苑とくすのき苑にも配られ、参加者はそれぞれの家庭に持ち帰って、サラダや炒め物など、色々なメニューに調理され美味しく食べられたようです。次回、さつまいもの植え付けを行い、秋には収穫される予定です。



5月25日(土) 春季大運動会【桜木小】

桜木小学校で春季大運動会が開かれました。五月晴れの下で心地の良い風が抜ける中、元気いっぱいの児童たちの声が響き渡りました。

【元気！本気！根気！あきらめない桜木パワー】をスローガンに、個人競技も団体競技も全力で取り組む姿に、保護者や児童たちからたくさんの拍手や歓声が沸き起こりました。



伝言板

桜木市民センターの駐車場の一部が駐輪専用スペースになりました。階段前の通路には車を駐車しないようにお願いします。今後、雨除けの屋根も設置する予定です。自動車の方も自転車の方も駐車場への出入りの際など、安全確認を十分にされるようお願いいたします。



桜木地区各種団体長

R6年5月末現在

コミュニティ推進協議会	田村 勇一
民生委員児童委員協議会	小林三津子
社会福祉協議会	高久 道治
老人クラブ連合会	山本 博
体育振興会	佐伯 綱司
桜木市民センター運営協議会	岩本 英樹

自治会連合会	田村 勇一
スポーツ少年団協議会	藤井 竜也
桜木小学校PTA	遠藤 伸一
周陽中学校PTA	齊藤 明雄
交通安全協会 桜木支部	山口 廉三
子ども会育成連絡協議会	貞弘 耕司

さくらぎの杜

山口県防犯連合会の総会において、防犯功労団体として桜木地区社会福祉協議会が表彰されました。表彰式には、高久会長が参加され、阿久津県警本部長から表彰状を受け取りました。地区社協の皆さんは、地域のお年寄りの見守りや交通立哨など、地域の安全活動推進に尽力されています。



とおの山 登山者語録



- ★ 久しぶりに山頂に来ました。すっかり春になりました。山頂でわらびを10本頂きます。毎年のことです。 五十肩 M. F
- ★ とってもつかれた。でも風が気持ち良かった。秋にまた登ろうね！
- ★ 広島からきました。山口での初めての登山つかれましたが、楽しかったです！途中でみるけしきは、さいこうです！また登山をしたいです。 I
- ★ 初とおの山！友達と2人で登ったからあつという間でした！帰りも気をつけます。 H
- ★ 今日はずらしく大分県の由布岳が薄くではあるが望める。早朝はまだ冷え込む S. I
- ★ 好天、気持ちの良い朝。山頂で2名と合流会話コレも又楽しい くすの木 K. H

5月というのにもう夏日や真夏日を全国各地で観測しています。気象庁の長期予報ではこの夏も全国的に平均気温が高くなる見込みだそう。エアコンの点検等熱中症に対する備えを早めにおきましょう。

コロナも収まり、また円安で多くの外国人が日本を訪れています。観光地は宿泊や買い物などで助かっています。しかし、オーバーツーリズムによる地域住民への迷惑行為や、駐車場や道路での写真撮影等いろいろなトラブルも発生しています。ルールや常識に従って行動できないのかと少し腹立たしく思います。

大谷選手、今永投手はじめ日本人選手が大リーグで大活躍しています。テレビでホームランを打った、勝ち投手になったなどのニュースが流れると誇らしく思います。

【所長のつぶやき】

6月 さくらぎカレンダー

- 9日(日) 朝市 (縁) じょい!ヶ丘
- 10日(月) 夜間防犯パトロール 19:00~
- 12日(水) 桜木地区自治連 総会
- 16日(日) ペタンク大会【体振】
- 17日(月) 夏祭り実行委員会
- 20日(木) 桜木地区コミ 総会
- 22日(土) とおの山整美作業 ※雨天中止
- 23日(日) 朝市 (縁) じょい!ヶ丘
- 25日(火) 桜木市セ運営協議会 総会

